
COMPTE RENDU CHSCT 
DU 07 SEPTEMBRE 2018

Présents :  Direction : MME PERINETTI, présidente de la séance. M CREUSOT
M DUMONT, secrétaire animateur du CHS. 
M ESPINAT, ISST (Inspecteur Santé Sécurité au Travail)
Mme ROMAGNOLI, assistante de prévention. Dr SARGOUSSE, Médecin de prévention
Alfred KHOUT : FO. Isabelle De Bortoli :CFDT
François LECOURT et Mathieu ORTYL, SOLIDAIRES
Jean-François DUCOS, Sandrine GALLEGO, Patrice MARTIN, Olivier GUILLEMIN, CGT
Secrétaire de séance Jean-François DUCOS. Le quorum étant atteint la séance a pu commencer.

POINT 1 – Approbation PV CHSCT des 11 juin et 12 juillet 2018

Une Organisation Syndicale est insatisfaite de la rédaction des PV. Nous constatons que les remarques
de la CGT ont été prises en compte et acceptées par la direction. M. Dumont a rappelé qu'il était toujours
possible avant le vote de compléter voire rectifier  ces PV.
Au niveau du vote : CGT, CFDT et FO ont voté POUR, SOLIDAIRES contre.

A la demande de la direction, nous avons abordé le POINT 3 – Budget CHSCT :
- Suite à la visite du Dr Sargousse et de l'assistante de prévention, Mme ROMAGNOLI, sur  
les postes de Nérac et Casteljaloux, la somme de 2241,91 €  est ajoutée pour des aménagements 
de postes. Il reste moins de 300 € en crédit.
Mme  PERINETTI  rappelle  l'utilité  de  l'application  locale  BILBAO  quant  au  recensement  
par site des besoins en matériel (avec un suivi !).

POINT 2 – Point d'information des travaux de rénovation de l'accueil à la cité d'Agen

Plusieurs points sont abordés par les Organisations Syndicales (CGT et Solidaire) :
- La circulation des agents et des usagers peut poser des difficultés : des raisons de sécurité,  
mais il convient aussi de faciliter le travail des agents d'accueil.
-  Concernant  le  positionnement  des  imprimantes,  mopieurs  (feuilles  A3  une  en  position  
centrale  et  une autre  demandé par la  CGT à la  banque d'accueil  +   A4 pour les  différents  
services), la Direction indique que ce sujet n'est pas encore tranché, la réflexion est en cours.
- La CGT demande que le paravent au niveau de la caisse soit remplacé par une cloison : refus  
de la direction sous le prétexte que la caisse est amenée à disparaître.
-  La  réception  des  régisseurs  pour  la  trésorerie  hospitalière  (arrivée  au  15  novembre)  est  
également évoquée. Une sonnette est prévue à cet effet, par l'entrée du personnel, avec un accueil
des régisseurs sur rendez vous. Les modalités de réception restent à définir.
-  la  CGT  évoque  le  problème  du  fonctionnement  de  l'accueil  pendant  les  travaux.  La  
Direction répond  que le maître d’œuvre doit en tenir compte.
- Le PLSU (poste en libre service usagers) du SIE n'est pas proche du box d'accueil du SIE.  
Par  ailleurs,  la  signalétique  du GFA (gestionnaire  file  d'attente)  doit  être  bien étudiée pour  
une bonne visibilité des usagers.
-  Enfin,  la  confidentialité  peut  poser  problème,  même si  aucune norme n'est  prévue par  la  
législation.

La Direction signale que le budget alloué aux travaux est respecté.
Elle prend note des remarques et les fera remonter auprès de l'architecte dans la mesure du possible.



POINT 4 – Cartographie des centres médicaux 

Le Dr Sargousse a déjà évoqué ce sujet au CHSCT précédent. Il s'agit désormais d'une officialisation. Il
ne reste qu'un seul site de consultations en Lot et Garonne : Agen. De fait les agents recevront un ordre
de mission avec remboursement des frais de déplacement. 
La CGT a demandé que les modalités d'accès au cabinet du médecin soient indiquées sur la convocation.
Le visiophone est en cours d'installation.

L'ISST  fait  remarquer  que  l'antenne  immobilière  de  Toulouse  est  désormais  sollicitée  dans  le
département par la Direction pour ce type d'aménagement.

POINT 5 – Questions diverses 

 Site de Marmande : 
- défibrillateur à vérifier car HS (réparé depuis)
-  rafraîchisseur  d'air :  dernière vérification faite  la  semaine dernière donc en  attente  du rapport.  Le
jointage permettant d'améliorer l'ambiance thermique est à faire.

 Site de Villeneuve     :
Seuls les stores fermés ont été réparés. Tout le reste est à faire (compte rendu CHS juin et juillet 2018).
Entretien des espaces verts

Escaliers de Marmande et Villeneuve : Problème de mousse (nettoyeur haute pression à passer ?)

Cité administrative Agen     : 
bureau PELP : des fils traînent au sol. Le rafraîchisseur est en panne au SPF

- Recensement travaux immobilier en cours : suite à la parution d'une note pendant l'été, la CGT
demande si la Direction a pris contact avec les Responsables d'Unités Opérationnelles concernant des
besoins en travaux immobiliers. La Direction répond que le nécessaire est  fait,  mais qu'il  n'y a pas
vraiment de sujet car la note évoque uniquement les travaux immobiliers d'ampleur.

- Formations dans le cadre du CHS : La CGT s'interroge sur le refus de participation donné à un agent
par son chef de service. La Direction répond que seule la nécessité de service peut être opposée, mais
que les formations sont ouvertes à tous les agents. La CGT accompagnera l'agent en question qui a
sollicité une audience avec son chef de service.

Date prochain CHS 5/11/2018 14h30

Les représentants CGT : Jean François DUCOS - Sandrine GALLEGO
Experts CGT : Patrice MARTIN - Olivier GUILLEMIN 

Site internet: http://www.financespubliques.cgt.fr/47/ 
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